



INFORME DEL RODEO

Delegado Oficial

FECHA DE RECEPCIÓN:

IDENTIFICACIÓN DEL RODEO

Fecha del Rodeo : 29 y 30 de diciembre de 2018
.....
Club o Asociación organizadora : Collipulli
.....
Tipo de Rodeo : Provincial en Tres Series Libres
.....

IDENTIFICACIÓN DEL EQUIPO DE TRABAJO

Delegado oficial del Rodeo : Edgardo Bustamante Ríos
.....
Jurado : Sergio Salinas Mallea
.....
Secretario y N° de socio : Jorge Contreras Gatica N°: 43063-3
.....

Instrucciones para completar Cartilla oficial del Delegado:

Registre el peso (Kg), Cantidad de ganado dispuesto y cantidad de ganado bajo peso en formato número (ej. Cantidad bajo peso: 3).

Instrucciones para imprimir este documento:

- Al imprimir el documento asegúrese de fijarse en la configuración de impresión y configurarla a "IMPRIMIR TODO EL LIBRO".

De ese modo podrán imprimirse las 10 hojas que posee el Informe del Rodeo y evitar desplazarse hoja por hoja para imprimirlo.

Existen 4 Evaluaciones de Desempeño del Jurado en el informe, solo para el caso que se requiera evaluar a más de uno. Completar solo la cantidad que corresponda.

Envíe su cartilla al correo: cartilladelegado@ferochi.cl (plazo de 3 días hábiles)



INFORME DE DISCIPLINA

CÓDIGO:	G.J.P.01.R02
VERSIÓN:	9
FECHA:	14-02-2018
PÁGINA	Página 4 de 9

INFRACCIONES REGLAMENTARIAS Y FALTAS DISCIPLINARIAS

(Se sugiere redactar el informe en el siguiente orden: Nombre > Rut > N° Socio > Artículo infringido > Descripción de la infracción)

José Ramón Matus Matus, Cédula de Identidad N° 13.581.018-5, N° de Socio 41.630-4, quien es Vicepresidente del club organizador y además participó en el rodeo, durante la carrera de la collera N° 13 en el primera animal de la Serie Campeones, llegó hasta la puerta de la Caseta del Jurado y la golpeó en reiteradas ocasiones para abrirla e intentar agredir al Jurado, en descontento con el cómputo de una atajada anterior. Este socio andaba en manifiesto estado de ebriedad. El Presidente del club organizador Jorge Morales se acercó a hablar con él y le preguntó si apoyaba a alguien en particular, respondiendo que no apoyaba a nadie.